
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
                       
◆ 会長あいさつ          森  勇一会長 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

３月２６日の例会記録 

 

 皆さんこんばんは、本日は向島千代田さんにお邪

魔しました。これも親睦委員会の山口委員長のおか

げでございます。山口さんありがとうございます。 

イチローが引退しました。イチローは、当然国民栄

誉賞は貰っていると思ったら、あの人は貰ってない

のです。2 回断っているのです。1 回目は小泉政権

の時で、「まだ若いから早いです」と 2 回目も 3 年後

に同じ小泉政権の時で、「現役中は勘弁してくださ

い」と断っている。今回は 3回目、安倍政権、断る理

由はないので貰うのではないか、現役中はと言って

いたので、引退したので断る理由はないのでおそら

くもらうのではないかと思います。 

 アメリカの野球界では殿堂入りが決まったというこ

とで、アメリカのニュースによると、イチローは、10年

前に貰っていても良かったと言われています。イチ

ローの名言はたくさんありますが、その中で私が一

番好きなのがこの言葉です。「同じことを繰り返すこ

とによって今の自分を超えることができる」という名

言であります。変化のない毎日だけれど、同じことを

繰り返すことによって今の自分を超えることができる

そうやって超えてきた。毎日毎日同じ練習を飽きず

に繰り返しやってきた。 
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 ２０１8‐19 年度  国際ロータリーのテーマ  インスピレーションになろう 

 

それで、その時の自分を超えてきたということです。

私はこの言葉が好きです。 

 ４月１日元号が変わります。先ほどテレビを見て

いたら、１番人気が「永和」２番人気が「安永」、これ

が前評判で出ると選ばれないそうです。何れにして

も年号が新しくなる節目ですので、何か悪いことが

起きなければよいし、皆さんの会社やご家庭に良い

方向に進むことを願っています。 

 このあと、舞妓さんの素晴らしい舞もあると聞いて

おります。触ってはいけないということですので、真

摯にお楽しみ下さい。 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘         幹事報告 
君が代斉唱        委員会報告 
ロータリーソング    ＳＡＡ報告 
四つのテスト          出席報告 
お客様紹介         閉会点鐘 
会長挨拶          

   誕生祝・結婚祝 スピーチ 
     

 
 

    

 

皆さんこんばんは、幹事報告です。 

本日は、幹事報告はございません。先日のインター

シティミーティング、4たくさんご参加いただきありがと

うございました。ガバナー補佐からも「草加松原ＲＣ

の皆さんたくさんご参加いただき、盛り上げていただ

きありがとうございました」とお礼をいただきました。

特に長谷部さんの「アマン」が非常に良かった。素晴

らしかったですね！盛り上がって非常に良かったと

思います。ありがとうございました。 

 

http://userdisk.webry.biglobe.ne.jp/011/853/48/N000/000/001/127106948029516109102.gif
http://userdisk.webry.biglobe.ne.jp/011/853/48/N000/000/001/127106948029516109102.gif


  

   

 

 

                                                       

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月１２日 ニコニコＢＯＸ 

金額 12,000 円 累計 554,000 円 

３月１２日  出 席 報 告 

会員総数 43 出席 16 

出席免除  7 ＭＵ  3 

出席適用 36 出席率 52.78 

３月１6 日  出 席 報 告 

会員総数 43 出席 20 

出席免除  7 ＭＵ 3 

出席適用 36 出席率 63.89 

３月 26 日  出 席 報 告 

会員総数 43 出席 23 

出席免除  7 ＭＵ  2 

出席適用 36 出席率 69.44 

今後のプログラム 
4/9   卓話 加藤芳隆会員     レセプション 

4/16  会員卓話           レセプション 

4/23  会員卓話           レセプション 

 
 

＊こんばんは、4 月 2 日千葉カントリ川間コースで

のゴルフコンペですが、4 組全員決まりましたの

で安心しました。今組み合わせを考えています。

ありがとうございました。 
 

 

草加市制 60周年を記念して、文化会館庭に新設された「漸草庵」 を記念して「ジンダイアケボノ桜」を 

寄贈し、浅井市長もご参加いただき植樹式を行いました。 

 


